



## **FREIE WÄHLER / ÖDP - Fraktion des Bezirksausschusses 22 Aubing – Lochhausen - Langwied**

An den Bezirksausschuss 22  
der Landeshauptstadt München  
z.Hd. des Vorsitzenden Sebastian Kriesel

München, 16.07.2021

### **Antrag zur Sitzung des BA 22 am 04.08.2021**

#### **Schulbus zur Grundschule an der Helmut-Schmidt-Allee (Bildungscampus Freiham) und sicherer Schulweg**

Die Stadtverwaltung wird gebeten, den Schulbusbetrieb von der Gleisharfe zur Grundschule an der Helmut-Schmidt-Allee aufrecht zu erhalten und einen sicheren Schulweg für die Kinder der Gleisharfe einzurichten.

#### **Begründung**

Die Entfernung zur Grundschule sind 2 km. Die Kinder von 6 bis 10 Jahren müssen auf dem Schulweg mehrere Baustellen durchqueren und an der viel befahrenen Bodenseestr. entlang laufen und diese auch überqueren. Kinder sind erst im Alter von 12 Jahren entwicklungsbedingt fähig Situationen im Straßenverkehr richtig einzuschätzen.

Der Busbetrieb sollte wenigstens so lange aufrecht erhalten bleiben, bis die Baustellen beendet sind und auch dann sollte nochmal geprüft werden, ob die Schulwegsicherheit für die Grundschüler ausreichend ist. Es liegt zu dem Problem der Schulwegsicherheit ja bereits ein Bürgerantrag vom 15.06.21 vor, der die Situation genau schildert.

Die Eltern der betroffenen Kinder werden ihre Kinder dann höchstwahrscheinlich mit dem Auto zur Schule bringen, was sicher auch nicht gewollt ist.

Einsparungen auf Kosten der Sicherheit der Kinder im Stadtbezirk dürfen nicht sein.

Durch das KVR wurde den Eltern mitgeteilt, dass die Kinder über den Sportlerweg zur Bodenseestr. gehen sollen, diese dann an der Fußgängerampel überqueren sollen und über die

Ehrenbürgstraße und auf Höhe der Giechstraße rechts zur Wiesentfellerstraße gehen sollen. Diese dann überqueren und gerade aus in die Helmut-Schmidt-Allee weiter zur Grundschule an der Helmut-Schmidt-Allee gehen sollen.

An dieser Stelle ist ein sicherer Übergang nicht möglich. Wir bitten deshalb dringend einen Fußgängerüberweg mit einem Zebrastreifen einzurichten. Dort sollte dann auch ein Schullotse stehen.

*Initiative:*

**Anke Roth** (ÖDP)

*Mitglied im BA-Vorstand*

[anke.roth@oedp-muenchen.de](mailto:anke.roth@oedp-muenchen.de)

*weitere Fraktionsmitglieder:*

**Roland Jung** (FW) – 2. Stellv. BA-Vorsitzender

**Klaus Ziegler** (ÖDP)

*Fraktionssprecher*